



# El proyecto del ex personero del Banco Mundial

Que Pasa

February 26, 2015



## OJOS DE LA LLAVE

# El proyecto del ex personero del Banco Mundial

Por quepasa\_admin Febrero 26, 2015



El ex director de Proyectos y Planificación del Banco Mundial, Miguel Schloss, junto a los empresarios chilenos Felipe Simonetti, Jack y Alberto Alaluf y el arquitecto catalán Luis Alonso -quien realizó la ciudad deportiva de Rafael Nadal en España-, formaron una nueva inmobiliaria: Buenaventura, la cual levantará proyectos

inmobiliarios en la zona oriente de la capital. La idea de este grupo es importar las últimas tendencias europeas para así romper con la arquitectura convencional presente, según ellos, en los edificios residenciales de Santiago.

En su primer proyecto, en Candelaria Goyenechea, buscan hacerse cargo del aumento de hogares unipersonales y de las nuevas necesidades, como la incorporación de enchufes especiales para la próxima llegada del auto eléctrico, espacios pensados para el uso cada vez más habitual de la bicicleta y nuevas tendencias de iluminación, entre varios otros detalles.